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2023年10月6日（金） 13:00～16:30　枚方市南部生涯学習市民センター

◇出席：中村HP責任者、梅原、冨松、吉川、櫻田、永井、水上、松島、石松、芝、祖川 ／中島支部長　◇欠席：中溝

◎新HP役員：中村さんより：祖川さん紹介および自己紹介（4班：66歳 生産技術本部出身）。研修：富松さんが対応。

【行事予定】 　　　　　　　　　　　◇進行：櫻田、議事録：櫻田

南支部 行事/同好会（支部主催） 担当 同好会（他支部共催）他 担当

 社会貢献：蹉跎神社 清掃活動　  （10/7） 梅原  くらわん会 （10/3）　京街道（歴史探訪） 大熊（北）

 社会貢献：天の川クリーン＆ウォーク（10/28） 芝（雨天：中村）  松市会　  （10/23） 中村

 Quality Life 松愛 水上  どんぐり会  （10/12、10/26） 中村

 茶道同好会      （10/11） 冨松

 カラオケ同好会   （10/7、10/16） 吉川

 くらわんかオープン（10/16） 中村

 社会貢献：春日神社 清掃活動　  （11/4） 石松  くらわん会 （11/7）　中之島公園（秋バラ） 松島

 レクリエーション：Pパンサーズ応援    （11/18） 冨松  どんぐり会  （11/9、11/23） 中村

 社会見学会：造幣局      　　　　　  （11/27～30） 芝  松市会　  （11/27） 中村

 茶道同好会      （11/8） 冨松

 カラオケ同好会   （11/4、11/20） 吉川

 くらわんかオープン （11/20） 中村

 茶道同好会      （12/13） 冨松  くらわん会 （12/5）　京阪奈記念公園（紅葉） 吉川

 カラオケ同好会　 （12/2、12/18） 吉川  松市会　  （12/25） 中村

 どんぐり会  （12/14、12/28） 中村

【本日の議事課題】
 ① 【支部行事等報告】（中島）　※11/1付 1班支部役員交代：岩﨑⇒本山 　　　　　　　　　　　　　　　　　 　  　  南　  北　  合計

・「社会貢献活動」・・・蹉跎神社：32名、天の川C＆W：22名、春日神社：30名。　「Pパンサーズ応援」：30+14＝44名の参加申し込み。

・「造幣局」日程：11/30（木）。　 ・「新春懇親会」の出し物：マジック、太鼓など検討中。　・「友愛アンケート」：過去最高の543名がHPにて回答。

 ② 【毎月の定例テーマ】  

 ②-1 夢中人（櫻田）　2024年度「候補」：最低2名を年内に決める必要・・・24年/4月：富松さん、7月：赤尾さん（櫻田が交渉）。

　①[  8班] 関本 政俊さん：「ものづくり人財の指導を通して 感謝報恩の余生を送りたい」（担当：梅原）・・・4/8掲載済。

　②[16班] 村尾 京子さん：「吟詠の奥深さにはまり、吟友と大いに楽しんでいます」（担当：中村）・・・7/14掲載済。

　③[10班] 西尾 千鶴子さん：「お茶など」で決定（担当：永井）・・・本人よりNGに。

　　　代役として、永井本人が対応：将棋に関する内容に変更。但し「夢中人」の主内容の検討を、11月 掲載予定。

　④[12班] 迫村 和寛さん：「数独」で決定（担当：吉川）・・・質問票提示済、2024/1月 掲載予定。

 ②-2 Enjoy Shoai （永井）新支部役員と新HP役員は掲載終了。

 ②-3 新・枚方発見（松島）

・今後の予定：・枚方市議会見学（傍聴）11/19。　・百済寺（特別史跡）・・・24/4月 土塀が完成予定（9/30見学会実施）。

 ②-4 トップページ写真スライドショー（櫻田）

・9月①「水都くらわんか花火大会」：9/17 取材（HP役員）、9/18 公開済。

・10月①「秋の訪れ」：10/1公開済。

・10月②「旧京街道（橋本～石清水八幡宮）」：10/13 公開。 ・10月③「菊花展」 枚方+国華園など：10/下旬 公開予定。

②-5 2023年9月度「HPアクセス状況」（中村）

・9月度「HPアクセス状況」：友愛アンケート入力で大幅UP・・・セッション数：5,932件（過去2位）、1人当：5.5人/月。

・新指標はセッションに決定：松愛会の新指標の掲載を説明・・・G4：ユーザー数・セッション数がメインに（従来はページビュー）。

・アクセス向上のため、友愛活動で個人認証未登録会員（320名）を対象に、「個人認証(メリット含む)」を訴求するチラシを配布。

　▽全て班で友愛訪問時にローラー作戦実施中 ⇒ 途中経過：新規の個人認証登録者：32名増で、支部で全国4位から2位へ（73.4％）

 ③ 【本部HP委員会報告＆スキルUP】（中村）　

 ③-1 「本部HP委員会」報告

・「3か年活動」総括及び「3か年活動計画」について。

・テーマ別研修：フォーム機能について・・・全国支部の約50％が稼働、課題として表示文字が小さく、拡大に向け検討する。

 ③-2 スキルアップ

・「よろず相談室」直近の問い合わせ（冨松）： 最近、Webで「トロイの木馬に感染しました」の脅しメッセージ多発 ⇒ 対応：11月の支部チラシで訴求。

 ④ 【HPの、確認事項、課題検討事項 他】

 ④-1 支部HPの新規コンテンツの検討（支部発足36年目を迎えて）

・「毎月抽選会」（永井）：

　▽  9月度・・・応募者 144名、本日（10/6）抽選　当選者（3名）：古嶋さん（2班）、安武さん（14班）、植木さん（15班）

　▽11月度・・・クイズの内容：Pパンサーズには日本代表選手が6人います（〇 ✕）。

・「Quality Life 松愛」のロゴ検討・決定（櫻田）： 翌日HP役員にメールにて送信済。

・「Quality Life 松愛」の訴求内容（水上）：生活の基本要件「衣・食・住」+「旅」の初回テーマを検討。11月より最低1回/月 掲載予定。

今後の役員会の組織運営等について

 ④-2 ・松愛会「個人認証」（支部役員）の強化：未登録会員へのフォロー。 個人認証登録者：「友愛訪問」調査はフォーム機能使用必須。

　 「友愛訪問」に合わせ、支部役員がチラシで積極的に訴求。・・・ 9月度：+32名、支部の班ですべて60％以上。全国4位⇒2位に躍進（73.4％）。

・「松愛会支部の課題に対する対応」（中島・中村）： ①参加者減少対応  ②投稿体制  ③頻度アップ  ④メルマガ促進  ⑤個人認証。

　 《案》 3年間のコロナ禍で「行事・同好会」参加者激減への対応、中期的な取り組み検討が必要（就業拡大・高齢化）。

　　※三役会議で検討（7/9） ⇒ 検討結果：三役会議では時期尚早（コロナ禍が明けて未だ短い⇒ 支部長に一任）。

・「Pパンサーズ応援」について：2年連続のVリーグバレーボールはマンネリでは！。また、一般的に応援なら2,500円は高いのではないか？

　 《案》 来年度からは、ラクビー・アメフト・サッカーの応援も開催するべきではないか。（+社会人野球など）

　⇒Pパンサーズは地元枚方のチーム 競技会場が近い。 その他は、競技会場が少し離れている。

 ⑤ 【その他】　・11月度「HP役員会」：11/3（金）13:00～（南部生涯学習市民C） 議事録担当：永井

・12月度「HP役員会」：12/1（金）13:00～（南部生涯学習市民C） 議事録担当：水上

　　　　　　             　　　　2023年10月度 枚方南支部 「HP役員会」 議事録　　　　　
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